



Monreal reconoce que iniciativa para prohibir propaganda extranjera de Sheinbaum podría modificarse en el Senado

La iniciativa recibió críticas por parte de legisladores de oposición por considerar que las autoridades podría incurrir en censura

Por Israel Aguilar Esquivel

24 Abr, 2025 05:15 p.m. MX



Guardar



Ricardo Monreal habló sobre la reforma de Sheinbaum (REUTERS/Luis Cortes)

La iniciativa en materia de **telecomunicaciones** ya avanzó en comisiones del Senado. El proyecto recibió el visto bueno y **pasará al pleno para su discusión y votación**, aunque opositores arremetieron en su contra por considerar la posibilidad de incurrir en censura. Al respecto, el diputado **Ricardo Monreal** reconoció que el proyecto podría modificarse.

Durante una conferencia de prensa, el coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) en la **Cámara de Diputados** aceptó tener **observaciones** sobre la iniciativa enviada al Congreso de la Unión por **Claudia Sheinbaum** Pardo. No obstante, no quiso especificar qué aspectos de la reforma podrían cambiarse.

“Hice algunas observaciones. No quiero comentarlas porque si no pasa no quiero exhibir ni exponer a nadie pero hablé con varios senadores hace unos 20 minutos y les dije que simplemente había algunas discusiones que tenían que revisar (...) Yo espero que haya reformas y modificaciones a las reformas que ayuden, enriquezcan y mejoren este proyecto”, mencionó.

[Monreal reconoce que iniciativa para prohibir propaganda extranjera de Sheinbaum podría modificarse en el Senado - Infobae](#)